

## Medienmitteilung

<b>Thema</b>	<b>2. Wahlgang der Ständeratswahlen</b>
Für Rückfragen	Roland Fischer, Parteipräsident <a href="mailto:roland.fischer@grunliberale.ch">roland.fischer@grunliberale.ch</a> / 079 422 76 60 Michèle Graber, Kantonsrätin und Ständeratskandidatin <a href="mailto:michele.graber@grunliberale.ch">michele.graber@grunliberale.ch</a> / 079 262 18 64
Absender	Grünliberale Partei Kanton Luzern, 6000 Luzern <a href="mailto:lu@grunliberale.ch">lu@grunliberale.ch</a> / <a href="http://www.lu.grunliberale.ch">www.lu.grunliberale.ch</a>
Datum	23.10.2019

Michèle Graber tritt im 2. Wahlgang nicht mehr an.

**Die Grünliberalen sind sehr erfreut über den gewonnenen Nationalratssitz und das gute Abschneiden von Michèle Graber im ersten Wahlgang der Ständeratswahlen. Damit der zweite Luzerner Ständeratssitz in der politischen Mitte bleibt, zieht sich Michèle Graber zurück.**

Michèle Graber erzielte mit 9'334 Stimmen ein beachtliches Ergebnis. Dennoch wären die Wahlchancen in einem zweiten Wahlgang sehr gering. Deshalb hat sich Michèle Graber dazu entschlossen, zum zweiten Wahlgang nicht mehr anzutreten. Im Vordergrund ihrer Kampagne stand nicht nur der Kampf gegen die Klimaerwärmung, sondern auch der Einsatz für eine liberale Schweiz und eine florierende Wirtschaft. Dafür wird sie sich auch weiterhin im Luzerner Kantonsrat stark machen.

Der Vorstand der Grünliberalen dankt Michèle Graber herzlich für Ihr grosses Engagement.